

Alfa Alfa Alfa Alfa

EXTRASTARK • EXTRASTARK •

D Anwendungsbereich: Alfa MK 3500 ist ein universell einsetzbarer, einkomponentiger und elastischer Dichtklebstoff (Hybrid MS-Polymer) mit einer sehr hohen Anfangshaftung auf verschiedensten Materialien und hohen Haltekräften. Alfa MK3500 ersetzt die mechanische Befestigung und ist ideal für die Befestigung von Schwerlasten geeignet. Auch geeignet für die Deckenbefestigung. Zum Verfüllen von Löchern und Bruchstellen und für alle Arten von Verklebungen im Haushalt. Kleben von Regalen, Treppenstufen, Eckprofilen, Fensterbänken, Fliesen, Spiegel etc. **Verarbeitung:** Die Oberfläche muss sauber, fett-, staubfrei und frei von Ölen und deren Rückständen sein. Spitze der Kartusche anschneiden, Düse aufschrauben und in der gewünschten Strangstärke anschneiden. Für größere Oberflächen einen V-förmigen Schnitt verwenden. Kartusche dann in die Dichtstoffpresse einlegen. Masse in vertikalen Linien auftragen. Zu verklebende Oberfläche mit leichtem Zwischenraum zur Bewegungsaufnahme zusammendrücken. Für Schwerbefestigungen sind zusätzliche Befestigungen notwendig. Frische Alfa MK 3500 Reste können mit Alkohol entfernt werden. **Eigenschaften:** Sehr hohe Anfangshaftung, Exzellente Haftung auf fast allen Materialien wie z.B. Beton, Holz, Ziegel, Aluminium, Stahl, Edelstahl, Kupfer und Kunststoffe. Haftet auch auf feuchten Oberflächen. Umweltfreundlich, chemisch neutral und geruchlos. Kann leicht überstrichen werden. UV-beständig, beständig gegen aliphatische Lösemittel, Mineralöl, Fette, anorganische Säuren in geringer Konzentration. Schrumpfung <1%. Aushärtezeit: 2-3 mm/Tag bei 23°C/50% rF. **Lagerung:** 12 Monate bei +5°C bis +25°C, höhere Temperaturen verkürzen die Lagerzeit.

EN Range of Application: Range of Applications: Alfa MK 3500 is a versatile, elastic one-component elastic adhesive (hybrid MS-polymer) with high initial tack and strong holding forces on various materials. Alfa MK 3500 replaces mechanical fixing and is ideal for fastening heavy objects. Also suitable for mounting ceilings. For filling cavities and cracks and for whenever something has to be glued or bonded in your household. Bonding of shelves, stair steps, corner profiles, window sills, tiles, mirrors etc. **How to use:** Surface must be clean and free of grease, dust, oils and other residue. Cut off tip of cartridge, screw on nozzle and cut it off at the correct height, depending on the intended width of the bead. For larger surfaces, use a V-shaped cut. After that, insert cartridge into applicator gun. Apply sealant in vertical lines. Press together surfaces which are to be bonded, but leave a little space in between to accommodate movement. For fastening heavy objects, additional fixation is necessary. Fresh residue of MK 3500 may be removed with alcohol. **Properties:** Very high initial adhesion. Excellent adhesion to almost every material, e.g. concrete, wood, brick, aluminium, steel, stainless steel, copper and plastics. Adheres even to moist surfaces. Environmentally sound, chemically neutral and without odour. Can be painted over easily. UV-resistant, resistant against aliphatic solvents, mineral oil, greases, inorganic acids in low concentrations. Shrinkage <1%. Curing time: 2-3 mm/day at 23°C / 50% RH. **Storage:** 12 months at +5°C to +25°C, higher temperatures shorten storage time.

Alfa MK 3500
Art.-Nr. 864 0290K



bis zu
350 kg
pro 10 cm²

Alfa

- MK - Extrem-Klebstoff 3500

Haftet auf feuchten
Oberflächen

Sehr hohe
Anfangshaftung

Für Deckenbefestigungen
geeignet

Leicht überstreichbar

Schnelle Aushärtung

Alfa GmbH
Dr.-Rudolf-Schieber-Str. 11-15
73463 Westhausen/Germany
Tel: +49 (0)7363-95 44 60
Fax: +49 (0)7363-95 44 625
www.alfa-direkt.de



450 g
e 290 ml



Alfa MK 3500

EXTREM-Klebstoff EXTRASTARK

Lösemittelfreier, elastischer Dichtklebstoff für innen und außen